

Wir verabschieden uns

Von Erica Zimmermann, Organistin

Seit rund 20 Jahren erfreut uns Erica Zimmermann mit ihrem Orgelspiel in Gottesdiensten und Konzerten in unseren Kirchen im Liebefeld und in Köniz. Mit ihrem lebendigen, kraftvollen Spiel und ihren tollen Improvisationen hat sie uns immer wieder begeistert. Wer hörte, dass die Töne hüpfen, wusste gleich, dass heute Erica an der Orgel sitzt!

Per Ende Jahr wird Erica Zimmermann nun pensioniert. Wir danken ihr für ihren langjährigen, vielseitigen Einsatz und wünschen ihr für den Ruhestand



alles Gute. Wir haben aber schon die Hoffnung, dass sie auch bei uns das Orgelspielen nicht ganz sein lassen wird und wir sie ab und zu als Organistin-Stellvertreterin wieder hören können.
Die Kreiskommission

Nach 10 Jahren von Susanna Graf, Sozialdiakonin und Katechetin

Für „ihre“ Leute da sein, sich für sie einsetzen, das war die Stärke von Susanna Graf in der Sozialdiakonie in Schliern. Beziehungen sind gewachsen, zu den Jugendlichen in den Konfirmandenklassen, zu den Kindern an den Kindertagen, zu den Besuchenden des Pastazmittags, zu Einzelpersonen, die zum Kaffee ins Murrihuus kamen. Aus gesundheitlichen Gründen musste Susanna Graf zurückstecken und schliesslich ihre Arbeit ganz aufgeben. Wir danken Susanna Graf für die vielen guten Spuren, die sie als Sozialdiakonin im Murrihuus in Schliern zurückgelassen hat!

Theo Rickenbacher, Kreiskommission